

Ressort: Finanzen

Heil lehnt pauschale Anhebung des Renteneintrittsalters ab

Berlin, 28.05.2018, 16:54 Uhr

GDN - Bundesarbeitsminister Hubertus Heil (SPD) hat sich klar gegen eine pauschale Anhebung des Renteneintrittsalters positioniert. "Wir müssen ein bisschen aufpassen, dass wir mit der Lebensrealität von Menschen Schritt halten", sagte Heil in der n-tv-Sendung "Wieso Sie?".

Auch wenn man über flexible Übergänge in den Ruhestand reden müsse, gebe es Berufe und Menschen, "die können nicht so lange arbeiten wie einige Akademiker sich das ausdenken". Man könne nicht einfach pauschal das Eintrittsalter auf 70 oder 75 setzen. "Das ist nicht der richtige Weg", so Heil. Zur geplanten Brückenteilzeit sagte der Arbeitsminister, dass er gute Chancen sehe, "dass wir das zum 1. Januar ins Gesetzblatt und damit in die Wirklichkeit der Beschäftigten bringen". Er wolle, dass kein Sachgrund vorliegen müsse, um in Teilzeit zu gehen, "sondern dass man frei entscheiden kann, weil das Leben sehr unterschiedlich ist", so der SPD-Politiker.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-106802/heil-lehnt-pauschale-anhebung-des-renteneintrittsalters-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com